

belleza&salud

DOCTORA PALOMA TEJERO MASTER EN MEDICINA ESTÉTICA

UN PECHO BONITO SIN BISTURÍ

ecientes investigaciones demuestran que muchas mujeres descartan un aumento de pecho por el miedo al quirófano. El reto de este siglo en el campo de la cirugía estética es descubrir nuevos tratamientos simplifiquen los métodos tradicionales y que eviten el paso por el quirófano. En la actualidad, en el ámbito del remodelado del contorno corporal surge procedimiento más innovador en medicina estética: este procedimiento recibe el nombre de Macrolane.

¿QUÉ ES MACROLANE?

Macrolane es un gel de ácido hialurónico de origen no animal diseñado para el remodelado del contorno corporal. Es un producto innovador perfectamente indicado para la restauración volumétrica de las diferentes partes del cuerpo.

El gel Macrolane está aprobado por la UE con el fin de ser aplicado para la recuperación de volúmenes en diferentes superficies corporales. Puede usarse para aumentar pecho, remodelar glúteos o pantorrillas. Corregir depresiones, cicatrices... Y también en los hombres, para remodelar el torso.

CÓMO SE APLICA.

Macrolane se aplica en forma de inyección, con anestesia local y sin



cicatrices. El procedimiento tiene una duración aproximada de 30 a 90 minutos. Durante este tiempo el gel se inyecta en la zona elegida por medio de una aguja muy fina. El método es muy sencillo y no requiere intervención quirúrgica ni hospitalización posterior. El paciente retoma su vida habitual tras la aplicación del tratamiento.

El tratamiento debe ser realizado por personal médico debidamente entrenado en la técnica de Macrolane y que a su vez tenga experiencia previa en la cirugía tanto de implantes permanentes como de inyecciones endógenas. La elección de un buen profesional es fundamental a la hora de obtener los mejores resultados. El paciente debe asumir que esta técnica innovadora sólo debe realizarse por profesionales de la medicina convenientemente cualificados en este campo.

DURACIÓN DE LOS RESULTADOS

Macrolane es un gel no permanente, es decir se reabsorbe de manera gradual por el organismo hasta desaparecer. La duración de Macrolane es aproximadamente de dos años, pudiendo diferir el tiempo de permanencia en el organismo de una mujer a otra. Normalmente al cabo de un año los pacientes tratados pierden un 40% del volumen inyectado, por lo que se recomienda un retoque anual para optimizar los resultados.

Es el tratamiento de elección para aquellos que no quieren operarse y que mas que un aumento importante del pecho, quieren rejuvenecerlo, levantar o remodelar. Los efectos adversos son mínimos y temporales, sensación de tensión, picor o leve inflamación tras la inyección, son las molestias mas habituales. Los resultados duran alrededor de dos años.

MEDICINA ESTÉTICA - CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA - NUTRICIÓN Y DIETÉTICA

Depilación Láser - IPL - LPG Endermologie - Radifrecuencia Accent...

mediestetic.com

próximamente

Apertura de Nuevas Instalaciones c/ Reino Unido Mediestetic

Clínicas de Medicina Estética

Clínica del Rosario Con. 210 45005 Toledo - Tel.: 925 21 58 46

Horario ininterrumpido 9 de la mañana a 8 de la tarde